



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Restaurant Al-Fayrooz

Am 1.6. wurden wir Wiener Clefs d'Or Concierges vom **Restaurant Al-Fayrooz** am Dr. Karl Lueger Ring eingeladen, um einmal ein arabisches Restaurant kennenzulernen. Um es genauer zu bezeichnen, muss man es als Libanesisches Restaurant bezeichnen.

Wir wurden vom Geschäftsführer Herrn Motaz Jabil begrüßt um gleich anschließend von sämtlichen Spezialitäten des Hauses verwöhnt zu werden.

Die Live Musik habe ich persönlich als zu laut empfunden, der ein Tischgespräch kaum möglich machte. - Aber unsere Blicke wurden dann sowieso von einer Bauchtänzerin abgelenkt. Unser Kassier Christian ließ sich ein Tänzchen mit ihr auch nicht nehmen.



Da dieser Event unter der Woche war und viele am nächsten Tag schon wieder in der Früh arbeiten mußten, haben wir unsere Tischgesellschaft um Mitternacht beendet.

„IN SERVICE THROUGH FRIENDSHIP“



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Vive Les Clefs d`Or

Euer Dieter